

# Weihnachtsbäume eingesammelt

27. JANUAR 2019 / G. HEHL / KOMMENTARE DEAKTIVIERT FÜR  
WEIHNACHTSBÄUME EINGESAMMELT

## Jugendfeuerwehr sammelte wieder Weihnachtsbäume ein

Auch in diesem Jahr sammelten ortsansässige Jugendliche der Jugendfeuerwehr Ahrbach mit Unterstützung von aktiven Feuerwehrmännern aus Kuhnhöfen die abgeschmückten Weihnachtsbäume in unserer Gemeinde ein. Ein Riesenerfolg für unsere Jüngsten. Konnten sie doch Dank der großzügigen Spende der Eigentümer neben den Bäumen auch einen schönen Geldbetrag von 150 Euro einsammeln, der für weitere Anschaffungen der Jugendliche in der jungen Truppe genutzt werden soll.



Allen Spendern ein herzliches Dankeschön.

Ortsbürgermeister Gerhard Hehl